

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas segala segala rahmat dan berkahnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “ Hubungan Pemanfaatan Internet Sebagai Sumber Belajar dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI IPA-3 MAN 2 Model Medan tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada: Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S, Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si, dan Dra. Hj. Nuraini, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Darussalim dan seluruh staff MAN 2 Model Medan yang turut membantu selama proses penelitian skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda tercinta (Drs. Suramin Hadi) dan ibunda tersayang (Rawati) yang selalu mendukung penulis, juga kepada adikku tercinta (Fadillah Irsyad) yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman terkasih (Novi Widya, Eva Susanti, Umriah, dan Aminan), serta semua pihak yang tidak disebutkan oleh penulis, terima kasih atas dukungan dan doanya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang

bersifat membangun dari pembaca demi sempurna skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2013

Penulis

Fithri Ramadhani  
NIM. 409141024



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY